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Il giorno 3 del mese di aprile dell’anno duemilaquattordici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Presente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO Assente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Presente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Presente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Presente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Assente 

Consigliere Ing. Piero REINA Assente 

Alle ore 16.40 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti giustificati: Murana. 

Risultano assenti non giustificati: Reina e Biondo. 

 

1. Comunicazioni del Presidente.  

Il Presidente introduce il collega G. Ruggirello che ha chiesto di 

sensibilizzare la categoria professionale alle attività svolte dalla”LAIL”, per 

cui chiede di diffondere le iniziative dell’associazione di volontariato, il 

Consiglio condividendo l’iniziativa delibera di diffondere un messaggio agli 

iscritti di sensibilizzazione verso le attività svolte dalla LAIL, solo 

esclusivamente tramite il canale di comunicazione sociale face book. 

Il Presidente relaziona sulla proposta di modifica di orario della dipendente 

Ficalora, il Consiglio delibera di modificare l’orario di lavoro della 

dipendente Ficalora per la giornata di lunedì e per il periodo di svolgimento 

del corso dalle ore10:00 alle 11:30 e dalle ore 15:00 alle ore 19:30. 

Il Presidente relaziona sui lavori dell’Assemblea dei Presidenti di venerdì 

scorso e sui lavori di votazione per l’elezione del Presidente. L’Assemblea 

dei Presidenti resta convocata per il prossimo sabato di fine mese a Lecce. 

Il Presidente relaziona dettagliatamente sull’organizzanda Assise di Consulta 

per il prossimo Giugno, nonché sui preventivi acquisiti sia da parte degli 

alberghi del centro città sia della Tonnara di Bonaggia. 

Malato entra alle ore 16:50. 

Il Consiglio, alla luce delle disponibilità acquisite, delle difficoltà logistiche 

ed organizzative, delibera di organizzare la prossima Assise di Consulta per 

 il prossimo Giugno presso la Tonnara di Bonaggia, dove sono disponibili 

fino a 80 stanze con un costo della camera doppia di € 140 ed inoltre saranno 
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gratuitamente disponibili le sale per lo svolgimento delle riunioni dell’Assise. 

2. Comunicazioni del Segretario.  

Il Segretario relaziona sulle seguenti note pervenute: 

- nota Circolare n°351 del CNI inerente la convocazione per il prossimo 17 

aprile a Roma del Gruppo di Lavoro Docenti degli Ordini Provinciali, 

alla quale parteciperà il delegato Criscenti; 

- nota CNI, acquisita al prot. n°760 del 27/03/2014 di quest’Ordine, sulla 

Costituzione della Rete Toscana delle Professioni Tecniche; 

- nota del Tribunale di Marsala, acquisita al prot. n°783 del 31/03/2014 di 

quest’Ordine, inerente la registrazione nel Reg. Generale degli indirizzi 

elettronici attraverso il portale dei servizi telematici del Ministero della 

Giustizia, si delibera di dare mandato alla Segreteria, nella persona della 

dipendente Carbonari, affinchè effettui l’accreditamento dell’Ordine 

presso il Ministero della Giustizia, al fine di caricare gli indirizzi degli 

iscritti c.t.u. del Tribunale di Trapani (il cui albo è stato aggiornato di 

recente da quest’Ordine, e degli iscritti c.t.u. del Tribunale di Marsala 

che ne faranno richiesta a seguito di specifico avviso sul sito dell’Ordine; 

- nota della Riscossione Sicilia s.p.a., acquisita al prot. n°788 del 

31/03/2014 di quest’Ordine, per la quale il Presidente ha chiesto un 

incontro per chiarimenti sulla nota e per avere conferma circa le notifiche 

degli avvisi di pagamento e delle cartelle esattoriali agli iscritti. 

Il Segretario relaziona sull’elenco dei morosi, che sono state già oggetto 

di avviso di pagamento e relativa cartella esattoriale inviata e notificata dalla 

Riscossione Sicilia, ex Serit, per i quali a breve la dipendente Carbonari 
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invierà una nota agli iscritti morosi sopra citati circa il loro debito e la 

successiva segnalazione al Consiglio di Disciplina per quanto di competenza.  

Il Segretario relaziona sull’inventario dei beni strumentali dell’Ordine 

degli Ingegneri di Trapani redatto dal Segretario ed aggiornato al 30/12/2013, 

il Consiglio delibera di approvare l’inventario aggiornato al 31/12/2014 e si 

allega in coda al presente verbale (allegato n°1). 

Il Segretario informa che ha dato disposizione per l’invio alle varie 

stazioni appaltanti ed agli iscritti, circa l’applicazione dei nuovi parametri di 

cui al D.M. n°143/2013 per il calcolo delle competenze professionali. 

 

 

 

 

141-14/CO 

3. Comunicazioni del Tesoriere.  

Il Tesoriere relaziona sui preventivi pervenuti inerenti l’acquisisto di block-

notes, il Consiglio delibera l’acquisto secondo la migliore offerta acquisita. 

142-14/AQ 

4. Comunicazioni dei Consiglieri.  

Criscenti relaziona sulla presenza di alcuni alunni del corso di 

aggiornamento che si sta svolgendo presso la sede dell’Ordine, ai quali sarà 

rilasciato una certificazione di partecipazione. 

Criscenti chiede di divulgare sul sito dell’Ordine il ricorso avverso al bando 

del Comune di Buseto Palizzolo ed al bando della  Scuola De Stefano di 

Erice, il Consiglio condividendo la proposta delibera di divulgare le stesse 

sul sito dell’Ordine, per cui si dà mandato alla Segreteria di pubblicare le 

note inviate. 

Di Giovanni relaziona  sui colleghi morosi contattati e sulla richiesta di alcuni 

colleghi di poter pagare direttamente presso la Segreteria, il Presidente 

evidenzia che per le cartelle già inviate da Riscossione Sicilia (ex Serit) 
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devono essere pagate direttamente presso gli uffici della Riscossione Sicilia. 

Criscenti relaziona sulla richieste di informazioni del collega ing. G. Placenza 

circa la saldatura delle armature di cantiere per c.a. 

Agosta chiede chiarimenti al collega Mollica circa la competenze degli 

ingegneri triennali nel calcolo delle strutture in c.a, Mollica relaziona 

dettagliatamente sulle competenze degli ingegneri triennali e sulla non 

condivisione del parere espresso dal Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri di 

Palermo, ed in particolare produce un’apposita relazione sul tema delle 

competenze dei triennali sui calcoli strutturali. Il Consiglio, condividendo 

quanto relazionato dal collega Mollica, delibera di condividera i contenuti 

espressi nella relazione del collega Mollica. 
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5. Mandati e ratifiche di pagamento.  

================================================  

6. Parcelle.  

Ing. Gaspare POLIZZI. Lavori di realizzazione di due edifici comprendenti 

dieci unità da adibire a civile abitazione in Castelvetrano, nella lottizzazione 

Saporito. Progettazione, direzione e coordinamento dellasicurezza dei 

lavori.  

Parere ai sensi dell’art.12 lettera D) del Regolamento Parcelle 

Vista la parcella, la documentazione prodotta ed il parere della I CP, vista la 

parcella acquisita al prot. n. 827 del 03/04/2014 di quest’Ordine, si esprime 

parere favorevole alla parcella presentata in data 03/04/2014. 

05/P-2014 

7. Nomina Medico competente.  

Il Presidente relaziona sulla disponibilità del medico dott. Amalia Tranchida, 145-14/CO 
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specialista in medicina del lavoro, il Consiglio delibera di nominare come 

medico, specializzata in medicina del lavoro, dott.ssa Giovanna Amalia 

Tranchida, con studio in via Virgilio di Trapani. 

8. Nomina RSPP dell’Ordine.  

Il Presidente relaziona sulla necessità di nominare il Responsabile del 

Servizio di Prevenzione e Protezione, evidenzia che lo stesso non ha i 

requisiti per l’espletamento del servizio il Consiglio delibera di nominare 

come RSPP il collega consigliere ing. Vito Agosta a titolo gratuito. 

146-14/CO 

9. Movimento iscritti.  

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 823 del 03/04/2014, avanzata dal Dott. 

Ing. Serena POLLINA, nata il 24/06/1986 ad Erice (TP) e residente a 

Valderice, in Via Crocci n° 137, viste le dichiarazioni rese dalla collega, si 

delibera di iscrivere la stessa nella sezione A dell’albo settore a con il n° 

1793. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del Regolamento per l’aggiornamento 

della competenza professionale (pubblicato sul Boll. Uff. Min. Giustizia n. 13 

del 15/07/13) allo stesso vengono attribuiti n. 90 crediti formativi 

professionali. L’Ordine si riserva di verificare presso le amministrazione 

competenti la veridicità delle dichiarazioni sostitutive rese ai fini 

dell’iscrizione all’albo ai sensi della normativa vigente ed in particolare ai 

sensi della Legge n°183/2011 

147-14/MI 

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 830 del 03/04/2014, avanzata dal Dott. 

Ing. Pietro BIONDO, nato il 02/09/1985 a Mazara del Vallo (TP) ed ivi 

residente in Via Sac. Edoardo Tilotta n° 4, viste le dichiarazioni rese dal 

collega, si delibera di iscrivere lo stesso nella sezione A dell’albo settore a 

148-14/CO 
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con il n° 1794. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del Regolamento per 

l’aggiornamento della competenza professionale (pubblicato sul Boll. Uff. 

Min. Giustizia n. 13 del 15/07/13) allo stesso vengono attribuiti n. 90 crediti 

formativi professionali. L’Ordine si riserva di verificare presso le 

amministrazione competenti la veridicità delle dichiarazioni sostitutive rese ai 

fini dell’iscrizione all’albo ai sensi della normativa vigente ed in particolare ai 

sensi della Legge n°183/2011 

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 832del 03/04/2014, avanzata dal 

Dott.ssa Ing. Milena DI BENEDETTO, nata il 16/05/1988 a Erice (TP) e 

residente a Castellammare del Golfo nella C/da Franginesi n° 313, viste le 

dichiarazioni rese dal collega, si delibera di iscrivere lo stesso nella sezione 

A dell’albo settore a con il n° 1795. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del 

Regolamento per l’aggiornamento della competenza professionale 

(pubblicato sul Boll. Uff. Min. Giustizia n. 13 del 15/07/13) allo stesso 

vengono attribuiti n. 90 crediti formativi professionali. L’Ordine si riserva di 

verificare presso le amministrazione competenti la veridicità delle 

dichiarazioni sostitutive rese ai fini dell’iscrizione all’albo ai sensi della 

normativa vigente ed in particolare ai sensi della Legge n°183/2011 

149-14/CO 

10. Bilancio consuntivo 2013.  

Alle ore 17:40 entra il consulente dott. Luca Indelicato. 

Il Presidente invita il consulente a relazionare in dettaglio sul bilancio 

dell’Ordine al 31/12/2013. 

Il Presidente procede alla lettura dettagliata di tutti i capitoli di 

rendicontazione finanziaria al 31/12/2013, ed il consulente Indelicato ed il 
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Tesoriere Galia forniscono i chiarimenti del caso per ciascun capitolo. 

Dopo ampia discussione tra i Consiglieri sui vari aspetti economici del 

bilancio, il Consiglio, preso atto della proposta di bilancio del Tesoriere, 

sentito il Tesoriere ed il consulente Indelicato per i dettagli del caso, delibera 

di condividere e fare proprio il bilancio consuntivo al 31/12/2013 da 

sottoporre all’approvazione dell’Assemblea degli iscritti. 

 

 

150-14/CO 

11. Contributo al Gruppo Sportivo.  

Il Tesoriere relaziona quanto segue: 

a seguito della nota dell'ingegnere Calogero De Simone, nella qualità di 

segretario e tesoriere del Gruppo Sportivo Ordine degli Ingegneri Trapani, 

acquisita al prot. n. 654 in data 12/03/2014, con la quale si richiede un 

contributo alle spese di gestione di tale associazione, premesso che: 

   * alla medesima richiesta posta nell'anno 2012 il Consiglio ha 

deliberato di concedere un contributo di € 3.000,00; 

   * alla luce di quanto scaturisce dal bilancio consuntivo dell'anno 2013, 

ne è scaturita una situazione di quasi perfetto equilibrio tra entrate ed uscite; 

   * fin dal proprio insediamento, questo Consiglio ha cercato, ancor più 

rispetto a quanto già lodevolmente fatto in precedenza, di attuare una politica 

di razionalizzazione e spending review; 

considerato che comunque è motivo di orgoglio e pregio per questa 

istituzione che venga rappresentata, all'interno di manifestazioni sportive di 

carattere provinciali o addirittura nazionali, per cui la proposta del Tesoriere, 

in ragione del bilancio consuntivo dell'anno 2013, è che l'Ordine compartecipi 

con il pagamento dell'iscrizione al Campionato Nazionale per un importo di € 
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2.300,00, nonché all'iscrizione, alla cauzione ed al tesseramento dei 36 

giocatori, per il Campionato Provinciale per un importo di 371,00 €. 

L'identificazione delle somme da spendere, piuttosto che l'erogazione di un 

contributo, permette anche a noi Consiglio di garantirci una trasparenza nei 

confronti dell'Assemblea delle somme erogate. Inoltre, così come già si è 

provveduto in seno a codesto Ordine, consigliamo ai colleghi facenti parte del 

gruppo sportivo, nonché rivolgo l'invito a tutti noi Consiglieri di ricercare 

sponsorizzazioni esterne, che possano contribuire alle spese da sostenere. 

Malato riporta al Consiglio delle discussioni avute in merito al contributo 

economico per il gruppo sportivo, evidenziando una proposta alternativa,  

inerente il finanziamento delle attività svolte dal gruppo sportivo, con 

particolare riferimento all’attività agonistica svolta nel torneo provinciale 

nella quale non esclusivamente partecipano ingegneri e nel torneo nazionale, 

dove esclusivamente partecipano solo gli ingegneri. Malato evidenzia che nel 

passato l’Ordine contribuiva cospicuamente sia per il torneo provinciale 

nonché per il torneo nazionale, pagando oltre alle quote di iscrizione 

riconoscendo anche un rimborso spese, per cui auspica una differenza tra il 

torneo provinciale ed il torneo nazionale, riconoscendo per quest’ultimo il 

contributo a fronte del costo di iscrizione al torneo nazionale stesso. 

Alla luce di ciò Malato propone di erogare il contributo per l’iscrizione al 

torneo nazionale nonché un rimborso di una quota delle spese sostenute per la 

partecipazione al torneo nazionale per un importo complessivo di € 4.500. 

Criscenti evidenzia che sarebbe auspicabile un contributo al gruppo sportivo, 

però di fatto la situazione economica attuale non consente ampi margini di 
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contributi, oltre a quelli strettamente legati alle quote di iscrizione ai tornei, 

Criscenti evidenzia altresì che l’attività sportiva dell’Ordine e del gruppo 

sportivo dovrebbero svilupparsi sulla scorta di particolari convenzioni che 

consentano di ridurre i costi per lo svolgimento delle attività sportive. 

Criscenti auspica il reperimento di fondi tramite la sponsorizzazione delle 

attività sportive da parte delle aziende locali del territorio. 

Il Segretario alla luce del bilancio consuntivo evidenzia che l’Ordine e la 

Segreteria ha difficoltà ad affrontare gli attuali costi del personale per gestire 

le attività prettamente istituzionali, per cui non ritiene sostenibile un 

contributo che vada oltre i costi di iscrizione ai vari tornei, evidenzia altresì 

che l’Ordine degli Architetti ed il Collegio dei Geometri non erogano più 

alcun contributo ai rispettivi gruppi sportivi, per i quali auspica l’acquisizione 

di finanziamenti derivanti da sponsorizzazioni. 

Criscenti evidenzia che la partecipazione al Congresso Nazionale da parte dei 

Consiglieri non è paragonabile alla partecipazione al torneo nazionale da 

parte del Gruppo Sportivo. 

Di Giovanni evidenzia che l’Ordine, in tempo di austerità, deve erogare solo 

esclusivamente quanto previsto, valutando la possibilità di partecipare ad un 

solo torneo (provinciale o nazionale). 

Il Presidente ribadisce di condividere la proposta di Galia. 

Il Presidente propone di porre in votazione la proposta di Galia, che prevede 

di erogare al Gruppo Sportivo un contributo pari al costo di iscrizione al 

torneo provinciale e nazionale, auspicando l’acquisizione di contributi esterni 

derivanti da sponsorizzazioni da parte di ditte private. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

03/04/2014 106 

Il Consiglio delibera di approvare la proposta sopra riportata con 7 voti 

favorevoli ed il voto contrario di Malato, per le motivazioni sopra riportate. 

 151-14/CO 

12. Segnalazione terne Collaudo.  

Il Segretario relaziona sulla la nota prot. n. 169 del 1/04/2014 del Parco 

Archeologico di Segesta, assunta al prot. n. 806 in data 01/04/2014, relativa 

alla richiesta di una terna per la nomina di un RSPP per l’aggiornamento del 

DVR e Piano di emergenza e di evacuazione del Parco archeologico di 

Segesta, senza esplicitare il relativo compenso professionale. 

Il Segretario evidenzia che l’Ordine non dispone dell’elenco degli iscritti 

professionisti in possesso dei requisiti per l’espletamento delle prestazioni 

professionali di RSPP ed inoltre non è evidenziato l’importo oggetto di 

offerta. 

Il Consiglio delibera di dare mandato al Presidente di predisporre 

un’apposita nota di risposta evidenziando l’illegittimà e l’incompletezza della 

richiesta. 

152-14/CO 

13. Varie ed eventuali.  

============================================  

Alle ore 20:30 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per giovedì 10 Aprile prossimo alle ore 16:00 e 

alle ore 20:35 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing. Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


